

[Texte]

to move us into higher skill activities in which you have higher capital requirements.

• 1745

In the long term, from the point of view of those producers, it is a problem, but from the point of view of the Canadian economy. . . First of all, the fact that Canadian firms are using these low-cost inputs remains a benefit. The fact that competing Canadian firms may no longer be able to compete against these Mexican firms is an indication that the Canadian economy is becoming more efficient.

That is a problem for the people who lose their jobs, and the whole question as to what degree the public should assist in the adjustment process arises. Any adjustment assistance should be in the form of making the adjustment easier rather than more difficult. As quickly as possible we want to get out of industries that cannot compete with low-cost, low-productivity, labour-intensive industries. We cannot compete with low-cost industries abroad. We just want to get out of those and into more profitable activities.

The Chairman: Professor, thank you very much. It was most interesting.

The committee stands adjourned.

[Traduction]

considère toutes les activités dans lesquelles nous pourrions nous spécialiser, elles se trouvent en bas de l'échelle. La libéralisation des échanges va nous faire passer à des activités plus spécialisées pour lesquelles il faudra investir plus de capitaux.

À long terme, du point de vue de ces producteurs, cela pose un problème, mais pour ce qui est de l'économie canadienne. . . Tout d'abord, l'accès des entreprises canadiennes à ces intrants bon marché continue d'être avantageux. Si des entreprises canadiennes concurrentes ne sont plus en mesure de soutenir la concurrence de ces entreprises mexicaines, cela prouve que l'économie canadienne devient plus efficace.

C'est un problème pour les travailleurs qui perdent leur emploi, et il faut se demander dans quelle mesure la population devrait contribuer au processus d'adaptation. Cette contribution devrait viser à faciliter l'adaptation au lieu de l'entraver. Nous devons le plus vite possible renoncer aux secteurs d'activités qui ne peuvent pas soutenir la concurrence des industries à fort coefficient de main-d'oeuvre, dont les coûts de revient et la productivité sont faibles. Nous ne pouvons pas concurrencer les entreprises de l'étranger quand les coûts sont faibles. Nous voulons simplement renoncer à ces secteurs et nous lancer dans des activités plus rentables.

Le président: Professeur, merci beaucoup. Votre exposé était des plus intéressants.

La séance est levée. .